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Ich möchte Mitglied im Verein werden. 

 
Ich kann dann mit-bestimmen und ich darf mit-arbeiten. 
 

Deshalb werde ich 1 Mal im Jahr zu dem Treffen aller Mitglieder eingeladen 
 

Ich bekomme die Zeitung der Lebenshilfe kostenlos. 
 

Und ich bezahle einmal im Jahr 15,00 € an den Verein. Das heißt Mitgliedsbeitrag. 
 

Damit man mich im Verein auch kennt: 

 
Mein Vor-Name ist:   

 
…………………………………………………………………… 

 
Mein Nach-Name ist: 

 
…………………………………………………………………… 

 
Ich bin geboren am: 

 
……………………………………………………………………. 

 
Meine Straße heißt: 

 
……………………………………………………………………. 

 
Haus-Nummer: 

 
……………………………………………………………………. 
 

 
Ich wohne in diesem Ort 
(mit Post-Leit-Zahl) 

 
 
…………………………………………………………………… 

 
Meine E-Mail-Adresse: 

 
……………………………………………………………………. 

 
Meine Telefon-Nummer 

 
:…………………………………………………………………. 

 
Mein Beruf* 

 
……………………………………………………. 
 
*Meinen Beruf muss ich nicht angeben. Das ist freiwillig 

Einwilligungs-Erklärung Daten-Schutz: 

 
Ich habe aufgeschrieben wo ich wohne und wie ich erreichbar bin. Das bekommt nur die 
Lebenshilfe Riesa und die Bundes-Vereinigung der Lebenshilfe. 
Das ist wichtig, damit ich Mitglied werden kann und ich die Zeitung der Lebenshilfe be-
komme. Niemand sonst bekommt meine Angaben. Das ist für mich OK. 
 

Es gibt einen Mitglieds-
Beitrag. 

Ich bezahle 1 Mal im Jahr 15,00 €. 

 Ich bezahle: 

Kreuze bitte eine Antwort 
an.  

 
→ 

 selbst in der Lebenshilfe 

 von meinem Konto (Überweisung) 
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Ich will Mitglied werden. Deshalb unterschreibe ich hier:  

 
Ort und Datum. 

 
…………………………………………………………………… 

 
Unterschrift 

 
…………………………………………………………………… 

 

 

 
Wenn ich einen gesetzlichen Betreuer habe, muss er hier unterschreiben: 

 
Ort und Datum. 

 
…………………………………………………………………… 

 
Unterschrift 

 
…………………………………………………………………… 

 

 

Wenn ich alles ausgefüllt und unterschrieben habe, schicke ich die Beitritts-Erklärung 
an 
 

 
Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Riesa e.V.  
Villerupter Straße 6, 01587 Riesa 
 

oder als E-Mail an 

 

info@lebenshilfe-riesa.de 

 

 

Dann bekomme ich eine Bestätigung.  
 

 
Ich bin dann Mitglied bei der Lebenshilfe in Riesa. 

 

Wenn ich nicht mehr Mitglied sein will, dann schreibe ich einen Brief. Den sende ich an 

 
Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Riesa e.V.  
Villerupter Straße 6, 01587 Riesa 
 

 

Habe ich noch Fragen, hilft mir weiter: 

 
Frau Bartsch-Lungkwitz 

 
03525 747-201 

 


